

AG du 03/09/2020 - Rapport section ENTRAIDE

I – Les Aides financières

Le secteur entraide apporte plusieurs types d'aides financières à nos adhérents.

1) Des avances exceptionnelles

- Une avance de 500 € a été versée à un adhérent en difficulté passagère avec un étalement des remboursements en quatre fois sans frais.

2) Des séjours gratuits

- Deux séjours familiaux et un séjour retraité ont été attribués à nos adhérents par la FNASCE avec une prise en charge d'une partie des frais de transport (35 % par la FNASCE et 25 % par l'ASCEE).

Rappel : Ces séjours sont ouverts aux retraités et « pour tous » hors vacances scolaires et sous condition de revenus.

- De notre côté, nous avons offert également 3 semaines à la FNASCE dans notre unité d'accueil d'Orcières. Une en avril, une fin juin et une au mois de juillet. Le tout pour une valeur de 810 €.

3) Les aides aux séjours du CGCV

Nous avons pris en charge 10 % des frais de séjour pour 3 enfants en complément de l'aide fédérale pouvant monter jusqu'à 50 %.

4) Les aides aux activités extra-scolaires

Une trentaine d'enfants ont bénéficié d'un remboursement à leurs activités extra-scolaires pour un montant de 670,85 € (15 % du coût de l'activité avec un maxi de 20 €).

5) Les cadeaux aux retraités et aux nouveaux-nés

3 bons d'achats de 25 € sur présentation d'une facture « culture » ont été offerts à nos retraités de l'année ainsi que la gratuité de leur adhésion pour 2020.

Sur le même principe, 2 bons d'achat de 25 € ont été offerts pour des naissances.

II - Activités de l'entraide

➤ **Loto**

Traditionnel loto le 2 février à la salle Patac avec un VTT d'une valeur de 460 € pour le gros lot gagné par la famille BLANC Philippe.

➤ **Ciné goûter du cinéma Le Club**

3 enfants ont assisté à un film d'animation le 13 mars qui a été suivi d'un goûter. Le tout pris en charge par l'ASCEE.

➤ **Relais pour la vie avec la ligue contre le cancer les 18 et 19 mai à Tallard**

Monique Pascal a réussi à nous embarquer pour former une équipe « Les AS C'est Eux » pour courir ou marcher en relais pendant 24 heures sur le stade de Tallard en soutien à la ligue contre le cancer. Ce n'est pas moins de 22 personnes qui se sont retrouvées à toute heure du jour et de la nuit pour se relayer. Au total, 200 km ont été parcourus par notre équipe sur les 6 500 km de la manifestation. Les frais d'inscription ont représenté la très modique somme de 140 € sur les 18 000 € recueillis par la ligue.

➤ **Voyage au Puy du Fou et au zoo de Beauval avec l'ASMA du 3 au 6 juillet**

15 adhérents se sont joints au groupe de l'ASMA en direction du Puy du Fou et du zoo de Beauval avec les cars Bernard Voyage. Ce voyage a été fort apprécié.

Notre participation a été de 17,70 % du coût du voyage soit 1 058,50 € sur un total de 5 978 €.

Deux projets ont été annulés faute d'un nombre suffisant d'inscrits : le voyage en Équateur et la Journée conviviale en Vallouise.

➤ **Noël du 18 décembre 2019**

Depuis plusieurs années cette manifestation est organisée en interministériel (hors Préfecture). La compagnie Mazette nous a présenté le spectacle poétique « Ode à la Neige » (1 seule personne sur scène).

Nous avons 144 enfants tous ministères confondus dont 62 de l'Écologie.

Bilan comptable :

Les charges communes étaient de 1 800,34 € (dont 1000 € pour le spectacle) réparties comme suit : ASCEE : 775,15 € - ASMA : 637,62 € - DDCSPP : 312,56 € - ARS : 75 €

L'achat des cadeaux s'est monté à 1 496,25 € soit un total de dépenses de 2 271,40 €.

La subvention du MTES étant de 2 480 € il est resté un excédent de 208,60 € (dû au faible coût du spectacle pour cette année).

La tombola a rapporté quant à elle 226,48 €, répartis entre chaque association au prorata du nombre d'enfants.

➤ **Achats groupés**

Vous avez commandé divers produits locaux en vente directe, bonbons des Vosges, chocolats de Pâques et de Noël, textiles, produits de beauté, équipement ménager et autres friandises à tarifs groupés qui sont diffusés sur notre site internet.

➤ **Salle PATAC**

La journée nettoyage « intérieur-extérieur » de PATAC a eu lieu le 24 mai avec la précieuse participation des adhérents de la RSPG que nous remercions chaleureusement.

Cette année a aussi été celle d'un gros investissement financier pour l'association et physique pour l'équipe du comité directeur lors de la réfection de la salle au mois d'août. Comme vous avez pu le

constater, notre salle a pris un coup de jeune. Les peintures ont été refaites, les plaques du faux-plafond et les néons ont été changés, avec une remise aux normes électriques, un écran a été accroché sur le mur d'entrée et une barrière faite maison a été installée le long de la rampe d'accessibilité.

Super les vacances !

Nous en profitons pour remercier tous les bénévoles qui se sont associés à la réalisation de ces travaux.

Nos adhérents internes et externes ont réservé la salle 21 week-end dont 2 offerts à des associations solidaires (Secours Populaire et Restos du Coeur) et 1 à cause des travaux. 7 associations sportives ou culturelles l'utilisent hebdomadairement par convention ce qui nous a permis de faire les travaux tant attendus.

➤ **Unité d'accueil d'Orcières**

L'appartement a été mis à disposition 21 semaines + 1 week-end + 3 semaines en séjours gratuits. Peu de frais ont été engagés en 2019 pour l'entretien. Les utilisateurs sont toujours contents comme en témoignent les commentaires élogieux sur le Livre d'Or.

Vos contacts hors comité directeur :

Réservations de la salle PATAC : Anne-Marie COURME

Réservations des unités d'accueil : Philippe LEGER

Remboursements extra-scolaires culturels, sportifs et autres : Sabine ROUIT et Billetterie : Muriel TURIN pour le secteur de l'Argentièrre-Briançon

Achats groupés : Monique REYNAUD

Course à pied ; Gérard ALLEMAND

Merci pour votre écoute.

La VP Entraide, Sophie Deschamps
(adjointe : Sandra Toulouse)